

みんなが
つくる

い そ ご げ ん き

磯子の元気。

磯子区自治会町内会ガイド



はじめに

自治会町内会って、どんなことをしているのだろうか？

一口に、自治会町内会と言っても、活動内容は様々です。磯子区自治会町内会ガイドでは、磯子区の自治会町内会の活動内容などをご案内しています。

自治会町内会の活動内容を知ることによって、きっと磯子の魅力を再発見するはずです。

そして、磯子の魅力は、多くの地域の皆さんの活動によって、育まれています。

また、日々の活動以外にも、震災などのいざという時には、顔の見える関係をつくっておくことは、とても大切です。

多くの人が、様々な形で地域と関わっていくことで、磯子はもっと元気になります。

あなたも、できることから、豊かで住みよいまちづくりに参加してみませんか。



目次

自治会町内会とは 2

磯子区の自治会町内会の活動内容 3～20

自治会町内会への加入・設立など 21

委嘱委員の紹介 22

※取材内容は、平成28年3月当時のものです。

自治会町内会とは

自治会町内会とは、地域の皆さまで、豊かで住みやすいまちづくりを目指して、自主的に運営している団体です。

磯子区の自治会町内会は、9つの地区に分かれています。

- 根岸地区
- 岡村地区
- 汐見台地区
- 杉田地区
- 洋光台地区
- 滝頭地区
- 磯子地区
- 屏風ヶ浦地区
- 上笹下地区



主な活動



防災意識を高める 合同防災訓練



磯子区の自治会町内会では、工夫を凝らした防災訓練を行っています。防災訓練に参加して、防災のことは見直してみませんか。

非常時にそなえ再確認、
年に二回の防災訓練

— 合同防災訓練は、毎年行っているのでしょうか。

この地区では年に2回行っています。

1回は今日のような防災訓練で、もう1回は座学です。

— 色々な団体が協力してらっしゃるんですね。

災害のときは地域が一丸となることが大切なので、

地域が一丸になることが大切。防災に対する知識を得る良い機会ですので、是非ご参加下さい。



根岸地区連合町内会長
横田さん

地域防災拠点委員長
原さん



訓練の段階から色々な団体が集まっています。根岸地区は地域が狭いので、色々な役割を兼ねている人が多いです。防災ライセンスリーダーであり、民生委員でもあるとか。。

「ローテーションで会場を回る形式について、みなさんの感想はどうですか？」

実際に体験出来て分かりやすいという声は頂いています。(災害用地下給水タンクの応急給水装置の組み立て、はしご車乗車体験、倒壊家屋からの救助訓練 など)

日中に災害が起きた時、家に居るのは子どもや母が多いと思うので、毎年参加しています。



参加者の方

今後は少しずつ良い意味での変化を加えて行けたらと思っています。

「自治会町内会だからこそ出来る防災の取組があまり見られ教えてください。」

やはり、有事の際は人々との繋がりが一番大事です。平日頃からよく周りのことを見て、気を配ることが大事だと思います。しっかりと迎

を見回し、困っている人などをを見つけるようにしています。

「日常的に取り組んでることなどがありましたら教えてください。」

ひとつの抑止力として、地域の防犯パトロールを週に1回行っています。道を歩いている時にも、気軽に声をかけあえるような関係づくりを心がけています。

■参加者の声

「今日は、どのような事が印象に残りましたか？」

生まれて初めて消防車のは

いざと言うときの応急処置や、避難する場所についてなど、実際に役に立つ事が多かったです。



参加者の方

しごに乗せてもらいました。普段は体験できないことなので参加できて良かったです。

安全・安心は日々の積み重ねから

防犯パトロール



安全・安心は、生活の基本です。
磯子区の自治会町内会では、防犯のパトロールなど、
地域の安全・安心を支えています。

安全・安心は、
自分たちの手で守る

「防犯パトロールは、定期的
に行われているのでしょうか。」

定期的に行っています。滝頭
の11自治会
町内会と、
「ごどもの
幸せを実現
する会」で
協力して
行っていま
す。一ヶ月に
12回行って
おり、年間

地域の安全・安心を支える大切な活動です。地域の人に感謝されると嬉しいです。

144回行う予定です。

「防犯パトロールを行うきっかけはなんだったのでしょうか。」

「オレオレ詐欺」等、高齢者



滝頭岩瀬自治会 佐藤さん、会長の武藤さん

を狙った犯罪が増えた事や、小
学校の児童の安全安心を守り
たいと思ったことがきっかけで
すね。

―普通にパトロールを行うの
と比べ、青色の回転灯をつけて
いるとどのような点が異なり
ますか。

周囲からの注目度が違いま
すね。人の目を引くという事
は、一種の抑止力になると言
う事です。登下校中の子ども
や住民の方に「こんにちは」と
声を掛けて頂くきっかけにも
なりますね。

―徒歩や自転車でのパトロール
も、定期的に行っていますか？

月2回パトロールをしてい
ます。町内会ではないのです
が、滝頭小学校では年に3回、
PTAや地域の方（滝頭小学
校PTCA運営委員会）が、
ごみを拾いながらパトロール
をしています。皆さんがパト
ロールをしている間、子どもは
「お話を」に参加したりと、楽

しんでいるようです。

―自治会町内会としての「目
標」を教えてください。

地域に住んでいる方が安
全安心で暮らせることが出
来たら良いなと思っています。
この地区に来てよかった
な、住んでいてよかったな
と思って頂けるのが一番嬉しい
ですね。

―自治会町内会のアピールポ
イントを教えてください。

アピールポイントは、色々な
イベントがあることです。自
治会町内会に加入しているか
らからこそ参加できるイベン
トなんかもありますから。

また、カラオケをしたり、
折り紙をしたり等、高齢者の
方々が参加して頂けるよう
な集まりも増えています。ま
す。最近では、自治会町内会への
加入が増えているんですよ。
引越して出て行くお年寄り
なども多いのですが、若い方
の加入は増えています。

是非気軽に参加して頂き
たいです。



笑顔があふれる

高齢者のつどい



地域が支える、顔の見える関係づくり。
磯子区の自治会町内会では、高齢者の昼食会や個別の訪問など、地域のきずなを大切にしています。

地域の活動を通じ、 地域の結束を深める

— 高齢者のつどいは、定期的に行われているのでしょうか。

— 年に2回、初夏と秋に行っています。

— 参加された方の反応はいかがでしょうか。

— 以前は健康体操などをメインにやっていたのですが、それだけでは退屈するだろうと思ひ、

皆さん楽しんでくださるので、やりがいがあります。楽しかった、の一声でまた来年も頑張ろうと思えます。



岡村地区連合町内会長 三澤さん

前々回から落語などを取り入れ始めました。皆さん大笑いで楽しんでくださっていると
思います。

— 開催の目的を教えてください。

高齢者の健康づくりと、集える場所の提供が主な目的ですね。健民祭などもあります。お年寄りのみの集いは今回の催しが主ですね。外に出るきっかけや、ご友人が増える機会になればと思っています。

イベントの内容に関しては自治会町内会の皆様で協力して考えられているのでしょうか。

基本的には地域の色々な団体が協力しながら考えています。参加者の方の反応等も踏まえ、徐々にレベルアップ出

色々な方とお話し出来たり、お洒落するきっかけになるのでとても楽しいです。



参加者の方

来るようにしています。

他にも地区で行っている行事などはありませんか？

七福神巡りや、生け花、夏祭り、敬老の日に祝賀訪問、健民祭、文化祭。四季を楽しんで頂ける催しを開催しています。文化祭では地域の皆さんの作品を400点〜500

0点展示しており、かなり見応えがあります。

自治会町内会としての「やりがい」を教えてください。

参加者の皆さんが喜んでくれるのが何より嬉しいです。「ありがとう」の一言に心が温かくなります。

参加者の声

本日、どのような事が印象に残りましたか？

クイズが楽しかったです。一つ分らないのがあったのは悔しかったです。

地区の他の活動などにも参加されていますか？

料理を作りました。みんなで作ってみんなで食べられる機会は中々無く、楽しいです。



お料理を担当された早乙女さん

クラブでグランドゴルフをしています。今日はその仲間たちと一緒に来ました。自治会町内会は色々な行事をしてくれるので、いつも楽しく参加しています。



白熱する地域対抗綱引き！ 健民祭



磯子区の健民祭では、子どもから大人まで、笑顔と元気がいっぱいです。
参加者には素敵な景品がもらえるかも？

運動を通じ、
地域の結束を深める

—健民祭を行うことになったきっかけがあれば教えてください。

東京オリンピックがきっかけです。オリンピックの後からずっと続いており、今年でもう50回目です。

—健民祭の「狙い」を教えてください。

地域の皆さんが気軽にスポーツに関わ

皆さん楽しんでくださるので、やりがいがあります。結束が深まる良い機会です。



青少年指導員区会長
島中さん



スポーツ推進委員区会長
後藤さん



れるように、というのが狙いですね。健康祭なら、色々な運動を楽しめます。また、運動を通じて地域の皆さんの結束が深まればいいと思っています。

—どの様な種目があるのでしょうか。

目玉はパン釣り競争です。年代別で行うので、皆さんに参加して頂けます。

—どのような人達が連携して健康祭を運営していますか？

地区連合町内会が主催で、スポーツ推進委員と、青少年指導員が実行委員です。足り

二人三脚頑張りました！徒競走は残念ながら雨で中止…。パン釣り競争も楽しかったです。



参加者の方

ない部分を自治会町内会から世帯数に応じ、お手伝いして頂いています。

—参加された方の反応はいかがでしょう？

毎年来てくださる方が多く、楽しみにして下さっていると感じます。地域に根付いた行事になつていると実感します。

—地区の「いいところ」を教えてください。

みんなが仲良しです。今日のように、大勢の方が集まる催しができることが自慢です。

■参加者の声

—参加されたきっかけはなんでしょうか？

子ども会の役員で参加したのがきっかけです。毎年参加しています！

—どの様な点が楽しいですか？

地域の方々と交流出来るのがやはり嬉しいです。地域の方々の顔を見て、どのような方が住んでいるのか知るきっかけになります。……ここだ

小学生の頃から参加しています！地域の皆さんでひとつになって盛り上がる絶好の機会です。



参加者の方

けの話、競技に参加して景品を頂けるのも嬉しいですね（笑）

こども御輿で大賑わい

夏祭り



磯子区の自治会町内会では、様々な夏祭りを行っています。盆踊りや出店はもちろん、それ以外にも意外と知られていない楽しいイベントがあったりします。さあ、浴衣を着て参加してみませんか？

**子どもからお年寄りまで、
みんなで作り上げる夏祭り**

— 始まったばかりですが、凄
い盛り上がりで
すね。来場され
るのはご近所の
方でしょうか？

近所の方が主
になります。親
子連れの方や高
齢の方等、幅広
い方々に参加し
て頂いています。

— こちらの夏祭りならではの
特徴はありますか？

みんなで助け合いながらお祭
りを運営しています！皆さん
に喜んでもらえると、やって
良かったなと思います。



汐見台自治会連合会長 岡さん
ほか実行委員の皆さん

ビンゴ大会があります。ま
た、近くの小・中学校の演奏
の発表があります。大きい道
に面している会場なので、比
較的立ち寄って頂きやすい



かと思えます。子ども向けの出店がメインですが、夜には盆踊りがあり、お年寄りの方々が練習の成果を発揮します。

—夏祭りを行ってよかった事は何ですか？

やはり、地域の交流が深まります。お年寄りの方が盆踊りの練習をする為に集まったり、私自身、知り合いがいらない中でお祭りの実行

吹奏楽部で演奏しました！にぎやかな中で演奏するのはとても楽しいです。また来年も参加したいです。

スライムのお店が楽しかったです。変わったお店があるのも、このお祭りのポイントです♪



委員となり、少し不安でしたが、地域の方々には皆さん優しい方で、色んな方と知り合うきっかけとなりました。街を歩いていて挨拶をして頂いたり、声をかけあえたり……。地域の方々との関係作りが出来ました。



参加者の方



練習した成果が出せました。皆さんの前で演奏出来る夏祭りはとてもいい機会です。

来場者の声

—夏祭りには毎年参加されているのでしょうか？

はい、ここ4〜5年は毎年参加しています。今年は開催を近所の方に教えてもらいました。

—今日は何かお買い物しましたか？

かき氷を食べました。(子..) スライム作りが楽しかった！まだまだたくさん見て回る予定です。

—こちらの夏祭りの良いところを



今年の開催はちらして知りました。毎年参加しています。ピソング大会が楽しかったです！

教えてください。

色んな団体がお店を出しているの、回りがいがあり、活気に満ちていてにぎやかです。他のお祭りとはちょっと違う、一風変わった出店などもあり、とても楽しめます。



参加者の方



できたてをいただきます！

芋掘り



磯子区の自治会町内会では、地域の団体と協力して、様々な活動を行っています。例えば、PTAと協力して行う芋掘りは、子ども達に大人気です。

地域とPTAで作り上げた恒例行事

「芋ほりのイベントは、毎年行われているのでしょうか。」

「7〜8年程継続して行っています。今でこそたくさんの方に参加して頂いています。ここまで人を集めるまでが大変でした。長続きと賑わいの秘訣としては、学校と保護者の方、地域の連携が取れてきた事が大きいと思います。」

学校、家庭、地域が協力しているイベントです。是非お芋を食べにきてくださいね。



森東小青少年育成協議会長 内堀さん
PTA 顧問 市川さん

「参加の呼びかけはどのような行っているのでしょうか。」

「参加の呼びかけは、PTAが学校の生徒にお手紙を配っている他、地域の仲間内でも声をかけあったりしています。」



でもここ最近では、声をかけなくてもみんな集まってくる。
―参加された方の反応はいかがでしょう？
 皆さん楽しんでくれていると思います。育てる段階から子どもたちに携わってもらっているのですが、学校が夏休みの時にも子どもが水やりに来てくれたりもするんですよ。
―作ったリースはどうなさるのでしょうか？
 余ったツルを活用して作るリースは、子どもたちに飾り付けてもらい、磯子駅のコンコースに展示します。最初は駅員さんも「駅にリースを飾

るの？」
 と驚いたような反応だったのですが、来てくださる方が喜んでくれるので、今では駅員さんにも「リース楽しみにしてるよ」と声を掛けて頂いたりしていますね。
―自治会町内会で活動していてよかったことはなんでしょうか？



磯子駅のリース

お芋がとっても美味しかったです！たくさんおかわりしちゃいました♪



参加者の方

色々と勉強になる機会が多いです。年代の違う、若い方との交流で、知らない情報を教えてもらえたり。この地区は、学校、家庭、地域がひとつになっていて、防災や防犯面でもとても優れていると思います。

■参加者の声

―どんなところが楽しかったですか？

お芋を掘るのが楽しかったです。子どもは五月の苗植えから夏の草刈りにも参加しています。子どもにとって、植物が育つ過程を見たり、土に触れ合える機会は貴重なので、とてもいい経験になりました。他にも夏祭り等に参加しています。この地区は、みんなが優しく仲が良くて、とても過ごしやすいです。

意識を高める

防犯・防災の集い



振り込め詐欺や震災など、防犯・防災の重要性は日々高まっています。

磯子区の自治会町内会では、区役所や警察署等と連携して、防犯・防災の取組を進めています。

何度も繰り返し開催し、意識を高める事が大事

— 防犯・防災の集いを行うことになったきっかけがあれば教えてください。

磯子は市民の防犯・防災に対する関心が非常に高いです。更に知識を深めて頂くべく、開催致しました。
— 今回の取組は自治会町内会と地区センターの共催とのこと

地域の皆さんに防犯・防災に対する意識を高めて頂く目的で開催しました。今朝も大きな地震があり、改めて常日頃からの取組が重要であると感じました。

自治会町内会と地区センターで協力して開催しました。多くの方に、防犯・防災について考えて頂く機会になったのでは。



杉田地区連合町内会長 田中さん
杉田地区センター館長 花田さん



磯子区役所職員



とですが、共催のメリットはなんでしょうか。

自治会町内会の周知する力とアクセスの良さ。両者の良いところがマッチして、多くの方のご参加いただけたと思います。

―参加されるのはご近所の方でしょうか？

中心はご近所の方々です。多くの方に参加して頂けました。

警察の方、区役所の方のお話を皆さんとても真剣に聞いてくださっていました。また、積極的に質疑応答に参加して

日頃からの備えが大事です。避難場所などについて、家族や、周りの方としっかり話し合っておきましょう。

詐欺に遭わないためには、お金の事は一人で抱え込まない事が大切！



磯子警察署職員

―人とのつながりがある自治会町内会だからこそ出来る防災の取り組みがありましたら

―人とのつながりがある自治会町内会だからこそ出来る防災の取り組みがありましたら

―参加者の声

―本日のお話の中で、どのような事が印象に残りましたか？

―参加者の声

―本日のお話の中で、どのような事が印象に残りましたか？

―参加者の声

―本日のお話の中で、どのような事が印象に残りましたか？

教えてください。

住民同士の横のつながりを増やすことは、防犯や防災の啓発にもつながります。自治会町内会としては、どうやって住民の輪をつなげていくのかと言ったのも課題ですね。

―参加者の声

―本日のお話の中で、どのような事が印象に残りましたか？

―参加者の声

―本日のお話の中で、どのような事が印象に残りましたか？

―参加者の声

―本日のお話の中で、どのような事が印象に残りましたか？

水や懐中電灯など、非常時に備えた準備をしていきたいと思いました。



参加者の方

に配られていたのを、本日は改めて知りました。もしもの時に活用したいと思います。

清潔できれいな町

まちの環境美化活動



ごみのことは、毎日の生活に関わります。

磯子区の自治会町内会では、環境美化として、ごみ集積場所の管理や、歩道や公園の清掃などを行っています。

また、ごみの分別などの知識を深めるため、説明会を開催しています。

**街の環境は、
自分たちの手で守る**

「環境美化活動は、毎年行っているのでしょうか。」

定期的ではないですが、説明会は年に1度必ず行っています。内容は主に分別についてですが、実際に分別してみてもらったり、分別のプロである資源循環局の方に説明をして頂いたり、とにかく分かりやすい説明になるよ

住民の皆さんと力を合わせて地域を綺麗にして行きたいです。



環境事業推進委員会区会長 伊藤さん
ほか上中里団地地区自治会の皆さん

うに工夫をしています。

「参加された方の反応はいかがでしょうか。」

ためになったと言う声が多いですね。復習にと、何回も顔を見せて下さる人も。皆さ



が、芝生が各棟にあるので、自治会と管理組合が協力し、住民で芝生の管理をしています。また、老人会では月に1回（冬期を除く）、公園の草刈りなどを行っています。快適な環境を、住民自らの手で守っています。

—環境美化活動の他にも自治会町内会として行っている行事などはありますか？

ん関心を持って話を聞いてくれていたと思います。

—他にも日常的に取り組んでることはありますか？

—ここは団地なので

資源循環局です。ごみの事は僕たちに何でも聞いてください！



資源循環局職員

イベントの際には「イベント委員会」が発足し、中心となっていていきます。夏には夏祭りがあります。夏祭りには住民自らお店を出しているんですよ。12月にはもちつきがあり、もちつきの準備も自分たちで行いま

知らなかった事をたくさん知れる、良い機会になりました。



参加者の方

すよ。

—自治会町内会で活動してきてよかったことは何でしょうか？

やはり、横のつながりが強くなります。友達が増えましたね。自治会町内会の仲間たちと一緒に飲み会をしたり、一緒に旅行に行ったりもしているんですよ。かけがえのない仲間たちです。

参加者の声

—分別説明会の効果は実感出来たか？

実感しています。前まではごみの日の前の日、「コンテナ」がごみで溢れていて、蓋も出ないくらいだったんです。ですが、ここ最近はずっきり閉まるようになりました。環境美化の地道な活動の効果が出てきていると思います。この地区は、自治会や管理組合がとても熱心で、私たちも頑張るであろう、という気持ちになりますね。

朗らかな歌声響く

音楽のつどい



磯子区では、音楽活動が盛んに行われています。子どもから大人まで、多くの人が音楽を楽しんでいます。自治会町内会が様々な団体と協力して、音楽活動をサポートしています。

地域で盛り上げる、音楽活動

—音楽のつどいは今年で何回目でしょうか？

今年で31回目になります。

私たちの街の歌、「わがまち洋光台」が出来たときにお披露目コンサートを開催したのがきっかけで、それから毎年開催する事になりました。

—長続きの秘訣を教えてください。

地域に音楽を愛

大人にとっても子どもにとっても、「音楽のつどい」が素敵な思い出になると嬉しいです。



洋光台連合自治町内会長 三上さん

する方がとても多い！我々もその思いに答えるべく、妥協はせず、こだわりを持って開催しています。また、主催側のメンバーも出演するなど、



大きいかもしれませんがね。

—今年の演奏はいかがでしたか？

子どもたちの演奏が年々レベルアップしているのを感じました。「音楽のつどい」に向けた練習を授業の中に取り入れている学校もあるようで、我々としても刺激を受けます。

—参加された方の反応はいかがでしたか？

出演者の皆さんは、人前で歌声等を披露した事により、自分に自信を持つてくださる印象を受けます。見に来てく

最初の歌はとても緊張したけれど、最後の歌はばっちりだった！楽しかったです♪



参加者の方

ださる方にもとても好評です。毎回盛況で、立ち見席が出るほどなんですよ。
—他にはどんなイベントがありますか？
ハロウィンイベントを最近始めました。打倒・川崎ハロウィンで頑張っています！（笑）

色々な人に聞いてもらえるのがとても嬉しいです。子どもたちの演奏を聴いていると元気が出ます。

参加者の声

去年はスタンプラリーと同時に開催し、約5000人もの方々が集まってくれたんですよ。

—毎年参加されているんですか？

今年で3回目の参加です。実は、最初は、老人クラブだから：



参加者の方

と参加を遠慮をしていたのですが、子どもから大人まで参加しているので、参加出させていただきました。本日の出来映えはばっちりです！
—音楽のつどいに参加して、「よかったな」と思う点を教えてください。

町内会のサークルのみんなで一丸となつて練習するのはとても楽しいです。お洒落して出てくる場所がある、と言うのもとても嬉しいですね。他にも公会堂での出演など、年7回の発表予定で、みんな頑張つて練習しています。

自治会町内会には、2つの方法で加入することができます。

加入の方法

その1 お住まいの自治会町内会の役員などに申込みをする。

その2 自治会町内会加入申込書で申込をする。

自治会町内会加入申込書で申し込んだ場合

①自治会町内会加入申込者

加入申込書の提出

②磯子区役所地域振興課

該当の自治会町内会へ連絡

③該当の自治会町内会

加入申込者へ
連絡

自治会町内会の設立方法

新たに自治会町内会を設立したい場合は、設立準備会を立ち上げて、規約や役員などを決めていきます。

自治会町内会の設立の際には、磯子区役所地域振興課が設立方法などを詳しくご案内させていただきます。

磯子区役所地域振興課 ☎045-750-2391

区連会HPの紹介

各自治会町内会の活動内容や会報誌などを掲載しています。

また、加入の申し込みをすることもできます。是非、ご覧ください。

磯子区 自治会町内会

検索



各種団体の委嘱委員

磯子区では、各種団体の委員の方が、自治会町内会と協力して、様々な活動を行っています。

それぞれの委員の方は、基本的に、自治会町内会から推薦をいただいています。

主な委嘱委員	活動内容	連絡先
消費生活推進員	消費者として必要な消費生活に関する知識を学習し、市民の安全で快適な消費生活を推進する横浜市独自の委員です。	磯子区地域振興課 地域活動係 045-750-2397
スポーツ推進委員	自治会町内会や地区連合町内会等と各種スポーツ振興のために活動しています。その他に、世界トライアスロン大会など市内で開催される国際大会等にも従事しています。	磯子区地域振興課 区民活動支援担当 045-750-2393
青少年指導員	青少年の指導や、青少年の育成にかかわる地域活動の推進、地域環境の整備などを行っています。	磯子区地域振興課 区民活動支援担当 045-750-2393
民生委員・児童委員、主任児童委員	地域住民の身近な相談相手となり、支援を必要とする住民と行政や専門機関（地域ケアプラザなど）をつなぐパイプ役として活動しています。主任児童委員は児童福祉に関する事項を専門的に担当しています。	磯子区福祉保健課 運営企画係 045-750-2411
保健活動推進員	地域の健康づくりの推進役として、区民への健康情報の提供、体力測定、体操教室、ウォーキングイベント等を行っています。	磯子区福祉保健課 健康づくり係 045-750-2445
環境事業推進委員	ごみ集積場所での分別排出及びごみ出しのマナーの実践や、イベント等での啓発活動、美化活動の推進等を行っています。	資源循環局 磯子事務所 045-761-5331
家庭防災員	自らの家庭を守るための知識や技術を身につけ、自助と共助の地域防災の担い手として活動を行っています。	磯子消防署 予防課予防係 045-753-0119

「横浜市地域の絆をはぐくみ、 地域で支え合う社会の構築を促進する条例」

(平成23年3月施行)

地域にはいろいろな課題があります。その解決のために、地域活動に、住民がもっと主体的に参加し、行政もそれを積極的に推進していくことで、地域の絆をはぐくみ、助け合い、支えあう社会を目指します。

・磯子区自治会町内会ガイド・

発行：磯子区連合町内会長会（事務局 磯子区役所地域振興課）

〒235-0016 磯子区磯子 3-5-1

☎045-750-2391 FAX：045-750-2534

2016年3月発行

2020年9月一部更新